

VEREIN

der Bürgerinitiative S-Bahn Tunnel Haidhausen

Vorsitzende: Hans-Peter Eder und Ingeborg Michelfeit



28. November 2005

Presseerklärung

Baubeginn S-Bahn-Röhre noch in weiter Ferne!

Zahlreiche Bürger Haidhausens vermuteten schon einen Baubeginn für die 2. S-Bahn-Stammstrecke.

Ein solcher steht noch in weiter Ferne und bedürfe zunächst eines Erlasses des Planfeststellungsbeschlusses. Mit den derzeit in Haidhausen an verschiedenen Orten durchgeführten Bohrarbeiten versucht die Bahn lediglich das bisherige Defizit an Bodenuntersuchungen zu beheben.

Die Bürgerinitiative hatte in ihren umfangreichen Einwendungen gerügt, dass die Planung auf einer völlig ungenügenden Zahl von Bodenuntersuchungen beruht.

Nur solche Maßnahmen dürfen schon vor Erlass eines Planfeststellungsbeschlusses durchgeführt werden, um die Planung besser beurteilen zu können.

Mit einem Baubeginn hat dies nichts zu tun.

Im Übrigen weist die Bürgerinitiative darauf hin, dass ihre Mitglieder **keine** S-Bahn-Gegner sind, sondern Befürworter einer vernünftigen und wirtschaftlichen S-Bahn-Planung, die derzeit nicht vorliegt.

V.i.S.d.P.: Hans-Peter Eder